

Chris Hyde verzaubert Kreuzberg und Selb

 stimme-der-hauptstadt.berlin/chris-hyde-verzaubert-kreuzberg-und-selb/

Frank Pfuhl

16. August 2023

Chris Hyde verzaubert Kreuzberg und Selb

Der gebürtige Berliner Chris Hyde ist von Beruf Salonmagier.

Der Salonmagier kommt mit Karten, Seilen, Münzen, Würfeln, Metallringen, einem musikalischen Notenheft, einer Serinette (auch als Vogelorgel und auch als Hand-Drehorgel bekannt) und natürlich mit der Mitwirkung seines Publikums aus. Zylinder, weiße Kaninchen und turtelnde Tauben sowie Zaubersprüche wie Simsalabim, Hokus Pokus sieht bzw. hört man in seinen Aufführungen nicht. Wir sprachen mit ihm.

STIMME-DER-HAUPTSTADT: Haben Sie jetzt eigentlich Urlaub?

Chris Hyde (lachend): „Keineswegs. Im Sommer habe ich an neuen Zauberkunststücken gearbeitet. Das eine oder andere werde ich demnächst bei meinen Auftritten präsentieren.“

Am 12. August beispielsweise trat ich beim Reisejournalistenverband CTOUR im Rahmen eines Sommerfestes in Friedrichsfelde auf. Dort durfte ich die Reisejournalisten mit zahlreichen meiner neuesten Zauberkunststücke erfreuen. Weitere Auftritte sind bereits unter Dach und Fach“.



Chris Hyde zaubert am Tisch der Gäste (Foto: Volker Neef)

STIMME-DER-HAUPTSTADT: Auf welchen Bühnen treten Sie demnächst auf?

Chris Hyde: „Am Sonntag, den 27. August 2023, um 15 Uhr lautet in der Möckernstraße 68 in Berlin–Kreuzberg im „Magischen Zirkel Berlin“ das Motto: „Zaubersalon & Abrakadabra“. Man darf rund eine Stunde lang meine Zauberkunst erleben. Der Eintritt ist frei. Um eine Spende wird gebeten“.

STIMME-DER-HAUPTSTADT: Wo wird man Sie nach dem Auftritt im „Magischen Zirkel Berlin“ in Kreuzberg am 27. August sehen?



(Foto: Volker Neef)

Chris Hyde: „Wenn Berlinerinnen und Berliner mich nach dem Auftritt im „Magischen Zirkel Berlin“ vor Publikum erleben möchten, dann muss man sich ins Fichtelgebirge aufmachen. In der Großen Kreisstadt Selb im Landkreis Wunsiedel, sehr nahe gelegen an der Grenze zu Tschechien, findet vom 7. bis 10. September 2023 das „Abrakadabra“ auf dem Festival-Mediaval statt“.

STIMME-DER-HAUPTSTADT: Können Sie uns bitte nähere Informationen zu diesem Festival in Selb geben?

Chris Hyde: „Es handelt sich bei dem Festival-Mediaval um das bedeutendste und größte Mittelalter-Musik-Festival Europas und findet auf dem Goldberg der Porzellanstadt Selb statt. Das Festival-Mediaval bietet allen Besuchern 193 Programmpunkte an 4 Tagen an: 50 Konzerte, 24 Mal Theater, 4 Filmvorführungen, 22 Lesungen, 27 Kleinkunstauftritte, 17 Shows, 20 mal Sonstiges, 25 Workshops und 4 Zaubershow von mir“.

STIMME-DER-HAUPTSTADT: Das klingt ja alles zauberhaft! Vielen Dank für das Gespräch.

Text/Foto: Volker Neef